



"Sind ausverkauft!"

NÖN/Mistelbach | Seite 29 | 17. August 2017
Auflage: 7.769 | Reichweite: 25.403

Märchensommer

„Sind ausverkauft!“

Märchensommer-Bilanz | Finale Wochenenden bei „Peter Pan und Tinkerbell“. Nächstes Jahr gibt's die kleine Meerjungfrau.

Von Michael Pfabigan

POYSBRUNN | „Meine bisherige Bilanz? Toll: Wir sind ausverkauft!“ NÖ Märchensommer-Intendantin Nina Blum strahlt über das ganze Gesicht: Die Zuschauer sind vom heurigen Stück „Peter Pan und Tinkerbell“ begeistert. Schauspielerinnen und Schauspieler, Kostüme, Bühnenbild und Musik kämen gut an.

„Mädchen und Buben sind gleichermaßen fasziniert, und auch für die Erwachsenen ist wieder viel dabei“, weiß Blum von den Rückmeldungen der Besucher.

Was bringt 2018? Einerseits erstmals dank der dann offenen Autobahn eine entspannte Anreise. Gespielt wird „Die kleine

Meerjungfrau - neu erfischt“, die Geschichte rund um Adriana. „Nach zwei Jahren männlicher Hauptfiguren steht 2018 wieder ein Mädchen im Zentrum“, kündigt Blum an. Adriana wird zwei männliche Begleiter haben. Der Kartenvorverkauf startet am 1. Dezember.

Karten & Co

○ Den NÖ Märchensommer gibt's noch bis 27. August, Fr (16 Uhr), Sa und So (jeweils 11 und 16 Uhr) im Schloss Poysbrunn.

○ Restkarten: 0699 13 44 11 44

Jetzt Tickets sichern auf
NÖN.at/ticketshop



Entspanntes tinkerchillen: Tinkerbell Eva Maria Neubauer im Elfenzimmer. Foto: Märchensommer